

Atlántico. Solamente por la lucha revolucionaria se podrá impedir la reacción y el terror. El gobierno de Costa Rica y el imperialismo, por medio de medidas terroristas, fascistas, contra el movimiento revolucionario y el PC, procuran mantener el poder de las clases dominantes y del capital financiero extranjero y el reforzamiento de la explotación y opresión de las amplias masas trabajadoras. Muy al contrario, solamente alertando las masas, por el desarrollo de amplios movimientos de masas, contra todas las violencias y medidas de terror del gobierno y los grupos fascistas, podrá el Partido luchar por la legalidad del movimiento revolucionario y del PC. y en ese sentido también debería el Partido haber encarado la huelga del Atlántico. El paso del Partido a la ilegalidad no es motivado por si está preparado o no el aparato ilegal del Partido, sino por la situación concreta del momento, por la correlación de fuerzas existentes entre nosotros y los adversarios. Solamente en esa forma el Partido, es forzado a ir a la ilegalidad. Así mismo, el paso a la ilegalidad no significa someterse al legalismo del gobierno, sino que el Partido lo hace combatiendo y desarrollando en todas las formas la lucha por las demandas de las masas, contra el terror, etc. El Partido debe movilizar a las amplias masas desarrollando campañas políticas de masas contra todas las violencias y medidas terroristas del gobierno, contra la ideología fascista y los bandos fascistas, tomando al mismo tiempo las medidas de organización necesarias para no ser sorprendidos por la ilegalidad, asegurando la ligazón estrecha del Partido con las masas.

En ese sentido, es completamente justo la decisión tomada por el CC. de desarrollar el proceso de nuestros representantes en una gran campaña nacional contra el terror y por la legalidad del movimiento revolucionario y del Partido Comunista. En esta forma el P. llevará adelante la lucha contra el terror.

Estamos de acuerdo con Uds. cuando dicen que el Partido no se encuentra preparado para el trabajo ilegal y en este sentido pensamos que el P. debe inmediatamente tomar todas las medidas necesarias para corregir ese retraso.

Estamos ciertos de que el CC. comprenderá esas observaciones nuestras, hechas en el sentido de auxiliarles a vencer estas deficiencias y corregir las concepciones erróneas que dificultan y obstaculizan en cierta forma el desarrollo del PC. como un verdadero PC. de masas. Nosotros comprendemos muy bien las dificultades que confronta el CC. y por eso mismo es que consideramos nuestro deber ayudarlos a vencerlas.